

## Ini Dia Rekomendasi 4 Laptop ASUS Terbaik

Taufiq Iqbal - [TEMANGGUNG.ADV.CO.ID](http://TEMANGGUNG.ADV.CO.ID)

Jul 21, 2024 - 19:08



TEKNOLOGI - Setiap tahunnya, selalu ada rekomendasi laptop terbaru dengan harga terjangkau dan spesifikasi yang dapat diandalkan. Salah satu brand laptop yang konsisten mengeluarkan produknya adalah ASUS.

Oleh karena itu, kali ini akan membahas tentang 4 laptop terbaik dari [Asus Official Store](#) sebagai berikut ini:

1. ASUS TUF FX506LH

ASUS TUF dikenal sebagai versi hemat dari seri ASUS ROG. Laptop gaming ini dibekali prosesor Intel Core i5 generasi 10, yang menjadikannya lebih fleksibel digunakan bermain game, editing grafis, hingga pekerjaan kantor.

Untuk grafis, laptop ini didukung kartu NVidia GeForce GTX1650 dengan 4GB DDR6 VRAM. Layarnya berukuran 15,6 inch dengan resolusi 1080P Full HD dan refresh rate 144Hz yang bisa memanjakan mata saat melihatnya.

Untuk RAM, tersedia 8GB DDR4 dengan dukungan internal storage 512GB SSD NVME yang sangat cepat.

Selain itu, laptop ini memiliki keyboard yang nyaman dengan suara Chiclet dan memiliki backlit RGB sehingga dapat digunakan di tempat yang kurang pencahayaan.

## 2. ASUS S430FN

Sebenarnya ASUS S430FN dijual ke pasaran sebagai laptop sehari-hari untuk pekerja kantor. Namun, berkat dukungan spesifikasinya yang mumpuni, ASUS menjadikan laptop ini dapat melakukan apa saja.

Pekerjaan berat seperti menyunting video dan bermain game menengah ke atas bisa dilakukannya. Hal ini berkat kombinasi prosesor Intel Core 5 generasi 8 yang disokong Ram 8GB dan GPU Nvidia MX 150.

Selain memiliki desain yang cantik, laptop yang satu ini juga diperkuat dari sisi fungsionalnya melalui implementasi fitur engsel ErgoLift yang meningkatkan kemiringan keyboard guna memberikan posisi mengetik yang lebih baik serta meningkatkan proses pendinginan perangkat. Bukan hanya itu, laptop ini juga nyaman dibawa seharian lantern bobotnya hanya sekitar 1,4 kg dengan tebal 18mm.

## 3. ASUS Zenbook 17 Fold (UX9702AA-FOLED711)

Produk ini merupakan laptop terbaru dari ASUS yang membawa inovasi baru di industri laptop, yang mana layar laptop dapat dilipat (folded). Lantaran layarnya bisa dilipat, anda juga bisa menggunakan laptop ini sebagai tablet. Terlebih laptop ini sudah dibekali teknologi touch screen.

Berkat layarnya yang menggunakan panel OLED, sehingga membuat laptop ini mampu menampilkan gambar yang mempesona. Ditambah dengan sejumlah teknologi dan fitur canggih seperti 500nits HDR peak brightness, 100% DCI-P3 color gamut, VESA CERTIFIED Display HDR Tru Black 500, PANTONE, Validated, dan masih banyak lagi yang lainnya.

Untuk performa, ASUS Zenbook 17 Fold menggunakan prosesor Intel Core i7-1250U 1.1 GHz dan GPU Intel Iris Xe Graphics untuk memproses data-data grafis. Didukung dengan RAM berbasis LPDDR5 berkapasitas 16GB yang akan membuat processing laptop ini berjalan lancar tanpa khawatir delay atau lag.

Media penyimpanan laptop menggunakan M.2NVMe PCIe 4.0 berkapasitas 1TB.

#### 4. Asus Vivobook 14 M415DA0

Laptop dengan desain minimalis ini mempunyai layar 14 inci Full HD beresolusi 1920 x 1080. Ketebalan laptop kurang dari 2 cm sehingga tidak akan membuat tas penuh.

Laptop Asus ini dilengkapi dengan fitur fingerprint untuk menjaga keamanan data dan privasi pengguna yang letaknya menjadi satu dengan touchpad sehingga cukup mudah diakses. Selain itu, keyboard-nya juga dibekali dengan backlit supaya Anda tetap bisa mengetik di tempat yang minim cahaya sekalipun.

Itulah 4 laptop ASUS terbaik yang bisa Anda pilih. Untuk mendapatkannya, Anda bisa membelinya di ASUS Official Store.